

## COSTA

COSTA

## Gernika vivirá un 'bombardeo' de poemas vascos y chilenos

La iniciativa, organizada por el colectivo Casagrande, tendrá lugar el próximo día 14

J. PABLO MARTÍN/GERNIKA

Gernika vivirá un 'bombardeo' de poemas vascos y chilenos el próximo día 14 por la noche. La iniciativa, organizada por el colectivo Casagrande dentro de los actos de conmemoración del centenario del nacimiento de Pablo Neruda, persigue «que el mundo mire hacia el futuro sin olvidar el pasado», señalaron los promotores.

La propuesta, bautizada con el lema 'Olerkiak bonben truke' (Poemas en lugar de bombas), tendrá lugar sobre las 21.30 horas en las inmediaciones de la fuente del Mercurio. Un helicóptero lanzará 100.000 octavillas con textos escritos en euskera y castellano.



PAZ. Visitantes contemplan fotografías sobre el bombardeo de Gernika. / MAIKA SALGUERO

«Son una selección de 80 sonetos de diferentes autores. Los de aquí han sido elegidos por la Asociación de Escritores Vascos, mientras que los chilenos pertenecen a una generación emergente de la literatura de nuestro país», apuntaron.

### Lectura masiva

Entre los representantes vascos se encuentran creaciones de Joan Mari Irigoien, Kirmen Uribe, Itxaro Borda, Miren Agur Meabe e Igor Estankona, entre otros. También podrán leerse textos de escritores chilenos como Julio Carrasco, Cristóbal Bianchi, Joaquín Prieto, Leonardo Sanhuaza, Alejandro Zambra y Lila Díaz. Las obras abordarán temas variados que van desde la paz, el amor, la belleza o el tiempo.

El colectivo ha realizado con anterioridad dos iniciativas similares en el Palacio de la Moneda de Santiago en Chile, en 2001, y en la localidad croata de Dubrovnik, un año más tarde. «Nuestra intención también será llegar a otros lugares bombardeados como la ciudad alemana de Dresden, e Hiroshima y Nagasaki, en Japón», destacaron.

Con esta propuesta, la agrupación Casagrande también pretende promover la lectura masiva de poesía e incluso favorecer el intercambio entre las personas que los recojan. «En los anteriores citas a los cinco minutos del lanzamiento no quedaba ninguno en el suelo», apuntaron.

Subir